

REGISTRATION FOR ACCESS BADGE REQUEST

This hearing is open to the public.

For security reasons, participants who do not have a European Parliament access badge must obtain a pass in advance. We would ask those persons to send their **registration for badge request**.

Please send the following information to the LIBE secretariat:
libe-secretariat@europarl.europa.eu:

LAST NAME – First name – date of birth – nationality – type of the ID (passport, identity card, driving licence, etc.) – number of the ID – address

It is essential to provide us with this information. Without it the Security Service will not provide entry passes.

INSCRIPTION D'UNE DEMANDE DE BADGE D'ACCES

Cette audition est ouverte au public.

Pour des raisons de sécurité, les participants qui ne possèdent pas de badge d'accès au Parlement Européen doivent s'en procurer un au préalable. Les personnes souhaitant obtenir un tel badge sont priées d'envoyer leur **inscription pour demande de badge d'accès**.

Veillez envoyer les informations suivantes au Secrétariat de la Commission LIBE : libe-secretariat@europarl.europa.eu:

NOM – Prénom – date de naissance – nationalité - type de document d'identité (passeport, carte d'identité, permis de conduire, etc.) – le numéro du document d'identité – adresse

Sans ces informations, le service de sécurité ne délivrera aucun badge d'accès.